



## Meriahkan Hari Anak, Pelindo Regional 4 Gelar “How to Be a Good Mother”

Admin -- 24 July 2024

MAKASSAR, 24 Juli 2024 – PT Pelabuhan Indonesia (Persero) Regional 4 menggelar kegiatan pelatihan “How to Be a Good Mother” dalam rangka memeriahkan Hari Anak Nasional Tahun 2024, Rabu (24/7).

Pelatihan yang digelar di Posyandu Nusa Indah 2 Kelurahan Tallo, Kota Makassar ini juga merupakan salah satu Program Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan (TJSL) Perseroan, Bidang Pendidikan dan Kesehatan.

Division Head Pelayanan SDM dan Umum Pelindo Regional 4, Basri Alam mengatakan bahwa kegiatan pelatihan yang menyoar para ibu dengan anak bayi dan balita, serta ibu hamil ini akan digelar selama 1 bulan di empat kelurahan yang berbeda di sekitar proyek pembangunan Makassar New Port (MNP).

“Hari ini [Rabu, 24/7] adalah hari pertama pelatihan tentang Bagaimana Menjadi Ibu yang Baik digelar dan Kelurahan Tallo mendapat giliran yang pertama. Berikutnya, pelatihan seperti ini juga akan digelar di tiga kelurahan lainnya di sekitar proyek pembangunan MNP, yakni Kelurahan Buloa, Cambaya, dan Kelurahan Kaluku Bodoa,” terang Basri.

Pelaksanaan pelatihan tersebut menurut dia, mengikuti jadwal posyandu di masing-masing kelurahan.

Basri menerangkan bahwa dalam kegiatan pelatihan ini pihaknya menghadirkan pembicara yaitu Psikolog Pusat Pembelajaran Keluarga (Puspaga) Kota Makassar, Kasmayani Karim, dengan moderator yang merupakan Dokter Umum Rumah Sakit Ibu dan Anak Masyita Kota Makassar, Reski Ayu Anzar.

Ada tiga hal yang ingin dicapai dalam pelatihan tersebut. Pertama adalah Komunikasi Efektif, bagaimana narasumber mengajarkan cara berkomunikasi dengan anak, menyelesaikan konflik, dan mengekspresikan kasih sayang.

“Lalu Disiplin Positif, yakni mengajarkan teknik disiplin yang positif dan pengaturan batas dalam pergaulan, bahaya seks bebas, narkoba, dan pentingnya pendidikan serta risiko jika mengalami pernikahan dini. Kemudian adalah Hubungan Positif Orangtua dan Anak, yang diharapkan dapat membantu membangun hubungan yang positif dan saling mendukung antara orangtua dan anak,” bebernya.

Sementara itu, Executive Director 4 Pelindo Regional 4, Abdul Azis menuturkan bahwa Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan atau TJSL merupakan salah satu program Perseroan yang wajib untuk dipenuhi dan dijalankan setiap tahun.

“Tujuan dari program TJSL Pelindo yaitu untuk meningkatkan taraf hidup masyarakat, terutama di area lingkungan kerja perusahaan dengan fokus pada tiga bidang, yakni Pendidikan, UMKM atau Usaha Mikro Kecil Menengah, serta Bina Lingkungan,” ujar Abdul Azis.

Dia berharap semoga apa yang dilakukan Pelindo khususnya melalui program-program TJSL, dapat dirasakan manfaatnya secara langsung oleh masyarakat luas. “Mudah-mudahan apa yang diberikan Pelindo selama ini bisa bermanfaat, utamanya bagi anak-anak dan masyarakat sekitar wilayah pelabuhan,” tukasnya.